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Prinzenpaare treffen Vereine beim Ordensfest 

 

Am Freitag, den 24.11.2017 folgten knapp 40 der angeschlossenen Frankfurter Karnevalvereine der 

Einladung des Grossen Rates zur Vorstellung des Frankfurter Prinzenpaares Mathias I. und Conny I. 

Natürlich waren auch das Kinder-Prinzenpaar Nicolas I. und Shanice I. dabei. Erstmalig wurde die 

Veranstaltung mit dem Vereinsordensfest, welches früher am Ende der Kampagne durchgeführt 

wurde, gekoppelt. 

Eröffnet wurde die Veranstaltung der Dachorganisation durch den Präsidenten Axel Heilmann. Die 

Laudatio auf die beiden Prinzenpaare wurde von Anita Seidel und Thomas Peukert gekonnt 

vorgetragen. Nach einer Stärkung am Büfett hatten alle Vereinsvertreter ausgiebig Zeit, direkte 

Kontakte mit den Prinzenpaaren, dem Hofmarschall und dem Betreuerteam zu knüpfen. Somit kann 

sichergestellt werden, dass bei den Besuchen der Vereinsveranstaltungen alle organisatorischen 

Besonderheiten berücksichtigt werden können. Dies ist in diesem Jahr noch wichtiger als die Jahre 

zuvor, da die Kampagne sehr kurz ist und die beiden Prinzenpaare bei möglichst vielen 

Karnevalvereinen ihre Aufwartung machen möchten. Auch werden natürlich in der Kampagne wieder 

Termine für karitative Zwecke von den Prinzenpaaren wahrgenommen. 

 

Bevor jeder Verein seinen Prinzenorden erhielt, gab es noch eine tolle Ehrung: Die Verleihung des 

„Gott Jokus in Gold“, welche alljährlich vom GR-Senator Stefan Friedrich an ein weibliches Mitglied 

eines Karnevalverein verliehen wird, die seit langer Zeit selbstlos im Hintergrund gearbeitet, und 

dadurch viel für seinen Verein und die Pflege des Brauchtums Fastnacht getan hat. 

Die Auszeichnung bekam in diesem Jahr Frau Waltraut Dey vom 1.Frankfurter Bühnentanzsport Club 

1986 e.V. Wir gratulieren dazu sehr herzlich! Da im letzten Jahr Herr Friedrich bei der 

Auszeichnungsübergabe nicht vor Ort sein konnte, wurde die Übergabe jetzt an Frau Erika Geisel (Die 

Elfer) nachgeholt. 

 

Mit der Vorstellung der beiden Prinzenpaare vor den Vereinsvertretern sind jetzt die Weichen für eine 

tolle närrische Kampagne endgültig gestellt. 
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